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令和６年度 第１５７回 奈良市清掃業務審議会 会議録概要版 

開催日時 令和７年３月２４日（月）１0時 00分から 11時００分まで 

開催場所 奈良市環境清美工場 管理棟２階 見学者ホール 

出 席 者 

委 員 
原田会長、河野委員、作間委員、佐野委員、清水委員、田島委員、徳野委員、 

福島委員【計 8人出席】 

事務局 

山口環境部長、秋田環境部参事 

廃棄物対策課：山森課長、畑野課長補佐、川本係長、林係長、上田 

収集課：北出課長、まち美化推進課：上村課長、環境清美工場：干場工場長 

土地改良清美事務所：北室所長、環境政策課：増田課長 

担当課 環境部 廃棄物対策課 

開催形態 

公開  

報告事項１ 

その他報告事項 

傍聴人 0名 

議 題 

又は 

案 件 

・報告事項 1 （公開）令和７年度奈良市一般廃棄物処理実施計画について 

・その他報告事項  （公開）奈良市立小中学校の給食残渣等の資源化について 

             （公開）奈良市一般廃棄物収集運搬許可の廃止について 

決定又は

取りまとめ

事項□ 

報告事項 1令和７年度奈良市一般廃棄物処理実施計画について報告を行った。 

その他報告事項 報告を行った。 

議事の概要及び議題又は案件に対する主な意見等 

報告事項 1 令和７年度奈良市一般廃棄物処理実施計画について 

 事務局より、令和７年度奈良市一般廃棄物処理実施計画について、令和６年度計画との変更点を中心に報告し

た。主な変更点として、燃やせないごみの処理を区域外処理したことにより、焼却処理量など減少していること及び

市立小中学校の給食残渣等の資源化に伴う収集運搬等を説明。 

（委員からの意見） 

消費者庁から飲食店の食べ残しの持ち帰りについてガイドラインなどが出ていたと思うが、奈良市として認定店

を出して推奨するなど考えていってほしい。 

令和７年度奈良市一般廃棄物処理実施計画の１０ページの燃やせるごみなどの内訳を示さないとどういった対応

策が必要か議論できないので、今後は内訳表示など検討してほしい。 

自治会では、高齢者がごみステーションまで出すことができず、問題が生じている。家庭ごみの収集運搬のあり

方や有料化などと合わせて議論する場など設けていく必要もある。 

 

その他報告事項 1 奈良市立小中学校の給食残渣等の資源化について、報告を行った。 

令和 7年 1月から生ごみ処理装置を導入して、市立小中学校の給食残渣の資源化などの取組みを説明した。 

 

その他報告事項 2 一般廃棄物収集運搬許可の廃止について、報告を行った。 

一般廃棄物収集運搬許可業者の廃止届が提出され、正式に許可を廃止したことを説明した。 

 

 

 
 


